

## EDITORIAL

# El legado de Arturo Prat para el Chile actual

**En un mundo cambiante, su ejemplo nos invita a fortalecer nuestra identidad nacional, valorando la unión, el esfuerzo y el amor por Chile.**

En esta nueva conmemoración del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, rendimos homenaje al capitán Arturo Prat, símbolo eterno del arrojo, valentía y entrega por Chile. Su ejemplo, que pasó a la historia en aquella lejana mañana del 21 de mayo de 1879, trasciende en el tiempo, inspirándonos a enfrentar los desafíos actuales con coraje y nobleza.

La heroica acción de Prat y de los marinos de la Esmeralda demuestra que la verdadera grandeza reside en la entrega desinteresada por un país y sus valores, incluso frente a adversidades extremas. En un mundo cambiante, su ejemplo nos invita a fortalecer nuestra identidad nacional,

valorando la unión, el esfuerzo y el amor por Chile.

La historia de Prat nos recuerda que la valentía no es ausencia de miedo, sino la decisión de actuar con honor en las circunstancias más difíciles. Hoy, más que nunca, debemos rescatar esa entrega incondicional, promoviendo una ciudadanía comprometida con el bienestar de todos los chilenos.

El ejemplo de Arturo Prat sigue siendo faro de inspiración para las nuevas generaciones, guiándonos hacia un futuro donde la entrega desinteresada, el amor por la patria y la nobleza en el actuar sean las banderas que impulsen nuestro compromiso con Chile y su destino.